

MEDIO: RADIO FORMULA 103.3
NOTICIERO: EN LOS TIEMPOS DE LA RADIO
FECHA: 24/AGOSTO/2016

Standard and Poor's bajó la perspectiva de la calificación de crédito de México

ADRIANA ROMERO: Standard and Poor's bajó la perspectiva de la calificación de crédito de México a negativa desde estable debido a expectativas de un aumento de la deuda gubernamental, por lo que podría bajar la nota a BBB dentro de los próximos 24 meses.

Por otra parte, dijo que la economía del país crecerá 2 por ciento este año y cerca de 3 por ciento anual entre 2017 y 2019.